
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 06 novembre 2017

Présents  - Franck  Barraud,  Cécilien  Belgarde,  Jean-Jacques  Bérenguier,  Martial  Chamblanc,  Nicole  et
Roland  de  Vassoigne,  Philippe  Dubois,  Bruno  Duteil, Michel  Heu,  Guy  Luscan,  Francis  Mory,  André
Reignoux et Michel Truffaut.

Absents, excusés  - Serge Bounioux et Jackie Lamoureux.

Informations et directives du président
-  Le  Président  propose  l’approbation  du  compte  rendu  du  CA du  04  septembre  2017  :  il  est  adopté  à
l’unanimité.
- Le président remercie tous les membres du Conseil d’Administration et quelques membres qui ont bien réagi,
suite à son absence involontaire, lors de la journée du souvenir. Il n’a reçu que des éloges pour l’organisation
de cette manifestation et sur l’exposition réalisée par Frédéric Niémier.
-  Nous avons reçu  un devis  de la Sté.  ETB pour l’installation d’un dispositif  de protection  intérieure et
extérieure.  Ph Dubois  est  chargé  d’étudier  la  proposition et  de  demander  un nouveau devis  à  une autre
entreprise.
- Nous avons reçu du Conseil Régional l’avenant à la convention existante.
- En retour à son courriel le Président a reçu une réponse de la conservatrice des Archives Départementales 36
concernant divers objets entreposés au archives départementales de Bar le Duc et notamment des drapeaux qui
étaient entreposés au Musée des 3 Guerres de Diors. Un accord de principe de prêt pour notre association est
adopté. Une liste des objets est en cours d’établissement, il conviendra ensuite d’effectuer le choix des objets
que l’on souhaite recueillir avant d’en effectuer le transfert dans nos locaux, après contrôle des conditions de
conservation et de sécurité.
- Le Président nous rappelle les problèmes rencontrés pour la création du contrat ʺService Civique̋ notamment
avec l’INSEE pour Sabrina Boussahra. Il convient maintenant d’établir le contrat et d’obtenir une dérogation,
car cette demoiselle a plus de 25 ans, ou de rechercher un autre candidat.
- Le Président reçoit le 8 décembre à 9 H 30 une entreprise qui souhaite obtenir des renseignements sur les
diverses occupations et la nature du sous-sol d’une partie de la zone sud de La Martinerie sur laquelle il est
envisagé  l’installation  d’un  ensemble  de panneaux  voltaïques.  Châteauroux-Métropole  a  conseillé  à  cette
entreprise de nous contacté pour connaitre l’histoire du site. 
- Le Président reçoit le 18 décembre à 19 H l’association COBATI, organisme regroupant toutes les entreprises
du bâtiment et des travaux publics ainsi que des représentants d’organismes du logement social du département
de l’Indre.
- Le Président est toujours en attente de réponses concernant les projets de règlement interne et de logo de
l’association. Les membres ayant des idées sur ces deux sujets peuvent en faire part à J-J Bérenguier.
- Il est envisagé de faire réaliser des petits cadeaux de bienvenue qui seraient offerts aux personnalités visitant
nos installations, la décision est à l’étude.
- Suite à la visite de la délégation Américaine, à qui nous avons remis plusieurs plaques d’identité retrouvées
sur les terres de Montierchaume, une des personnes nous informe avoir eu un contact avec la famille d’un
titulaire d’une plaque.
- Le Marmond, offert par Laurence Rolland, est arrivé le 6 octobre et mis en place sur sa plate-forme par les
bénévoles présents. Un panneau d’information sera réalisé et mis en place au cours d’une petite cérémonie
d’inauguration en présence de Laurence.
- Nous avons reçu une demande d’une personne qui recherche des témoignages sur le 90 RI ; M Truffaut et
Jackie Lamoureux prennent en charge cette mission.
- JJ Bérenguier a relancé la Ville de Châteauroux afin d’obtenir les 5 caméras de surveillance promises ; affaire
en cours.
- Le président nous fait part des remerciements de l’association Fondett’Ailes pour le prêt d’objet à l’occasion
de leur exposition sur le centenaire de la disparition de Georges Guynemer.
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Questions diverses. (tour de table)
- Roland de Vassoigne nous dresse un bilan financier positif de notre participation aux journées à l’hippodrome
et à la journée champêtre. Le Président félicite Roland de Vassoigne, Martial Chamblanc, les deux maîtres 
d’œuvre et tous ceux qui se sont impliqués dans ces deux manifestations.
- Ph Dubois prévoit l’aménagement de la salle destinée au Service de Santé. Il doit participer le 01 décembre, 
avec d’autres membres du Conseil d’administration, à la visite du CAPSA à Orléans Chanteau afin de mettre 
en place une convention de prêt de matériel qui appartenait anciennement à l’APCA et a l’ex. MCSS.
- F Mory souhaite lancer en urgence les travaux de finition et notamment les enduits extérieurs des 
maçonneries d’obstruction des fenêtres. Il demande 2000 € pour l’achat de matériaux nécessaires à la 
réalisation des travaux de la grande salle et de celle du Service de Santé. Le Président et le trésorier lui 
confirment la possibilité d’achat des matériaux.
- J-J Bérenguier et Francis Mory ont reçu des devis et en attendent d’autres concernant les travaux de carrelage 
de la grande salle et ceux de rénovation des façades.
- M Heu continu la réalisation des vitrines.
- M Truffaut attend la mise en place des rideaux avant de procéder à l’aménagement des salles du CM 90.

Manifestations - Prochain rendez-vous 
- L’assemblée Générale est prévue le 29 janvier 2018. Si la salle Barbillat Touraine n’est pas libre à cette date,
le président recherchera un autre lieu pour notre réunion.
- Il est proposé de regrouper la même journée le repas champêtre et les Saints-Patrons ; la date du 26 mai 2018
est provisoirement retenue.
- La Journée commémorative du souvenir est prévue le 13 octobre 2018.
- la prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée le 11 décembre 2017 à 9 H 30.

Pour le président, 

André REIGNOUX secrétaire
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